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質問予定概要  

 

 

 質問日 令和７年６月１０日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１． リトルベビーとそ 

 の家族への支援 

① リトルベビーハンドブックが確実に活用され

るよう、改めて関係機関への働きかけが必要と

考えるが、所見を問う。 

西野健康医療部長 

② 母乳バンクのドナー登録施設の設置と授乳室

で安心して搾乳できる環境整備を促進すべきと

考えるが、所見を問う。 

西野健康医療部長 

２．女性特有の健康課題

への取組 

① 女性特有の健康課題に際し、休暇を取得しや

すい職場環境づくりに向けて、どのように取り

組むかを問う。 

馬場商工労働部長 

② 生理休暇の取得に関する取組状況と生理休暇

の名称変更を含む、女性が働きやすい職場環境

づくりについて、見解を問う。 

市道総務部長 

３． 発達障がいの理解促

進のための取組 

 

① 府の発達障がいの理解促進のための取組を問

う。 

𠮷田福祉部長 

② 大阪府警察の発達障がいの理解促進のための

取組を問う。 

岩下警察本部長 

４．鉄道駅の安全性・利

便性向上に向けた取組 

・ 無人駅への対応も含めた、鉄道駅の安全性・ 

利便性向上に向けた取組を問う。 

美馬都市整備部長 

５． 万博記念公園のさら

なる活性化に向けた取

組 

① 「太陽の塔」が重要文化財に指定されること

による影響と、重要文化財の指定を契機とした

さらなる賑わいづくりの取組を問う。 

松阪府民文化部長 

② 万博記念公園駅前周辺地区活性化事業におけ

る交通渋滞対策の現状と今後の方向性を問う。 

松阪府民文化部長 

６．都市計画道路豊中岸

部線の取組状況 

・ 都市計画道路豊中岸部線「岸部北工区」の進

捗状況と今後の進め方を問う。 

美馬都市整備部長 

 


